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— ASSISI —

IL SINDACO Claudio Ricci, mal-
grado il rapporto Nomisma, che
considera lo scalo umbro tra quelli
poco strategici, ritiene, invece, fon-
damentale a livello nazionale l’Ae-
roporto internazionale dell’Um-
bria Sant’Egidio. Ricci, che coglie
l’occasione per correggere e impar-
tire una lezioncina agli specialisti
di Nomisma, che si confermano
grandi analizzatori sul piano teori-
co e ancor più a livello accademi-
co, ma che spesso devono misurar-
si con la realtà fatta non solo di
freddi dati, ma anche di eventi im-
previsti. Il sindaco di Assisi torna
ad auspicare la proposta, mai tra-
montata, di intitolare a San Fran-
cesco d’Assisi l’aeroporto umbro.
Peraltro l’Enac (Ente Nazionale
Aeroporti Civili), attraverso il suo
presidente Vito Riggio, ricorda
Ricci che ha dimostrato in questi
anni grande attenzione allo svilup-
po dell’Aeroporto dell’Umbria an-
che sostenendo l’attuale riqualifi-
cazione e realizzazione del nuovo
Terminal (Aerostazione) e attra-
verso una concessione ventennale
(che ora può determinare anche

una adeguata attenzione di investi-

tori privati). Il sindaco ha voluto

ringraziare anche il presidente del-

la Sase (Società Gestione Aeropor-

to) ingegnere Mario Fagotti e tutti

gli Enti pubblici che in questi an-
ni hanno investito sull’aeroporto.
Non va trascurato il fatto che, rile-
va Ricci, nell’ultima assemblea, è
stato evidenziato un «costante au-
mento di passeggeri annuali e una
ottimizzazione dei costi di gestio-
ne che potrebbe portare, entro 5
anni, al pareggio di bilancio».

CONCLUSO il Terminal Aero-
portuale (inizio 2011) dovrà co-

minciare soprattutto lo sviluppo
di voli di natura turistica, anche at-
traverso accordi strutturali di ge-
stione dello scalo umbro con Com-
pagnie Aeree Low Cost che, or-
mai, stanno diventando veri e pro-
pri Tour Operator in grado di «ca-
nalizzare» flussi turistici in Um-
bria. In questo quadro strategico,
fondamentale per l’Umbria, gli en-
ti locali e gli operatori umbri del
turismo possono svolgere un ruo-
lo importante anche ipotizzando,
attraverso specifici progetti, l’aper-
tura di nuove linee aeree su desti-
nazioni turistiche e commerciali.
Un maggiore dinamismo potreb-
be solo fare bene al settore e il Co-
mune di Assisi, in particolare, sta
cercando di supportare tale svilup-
po strategico ricordando a Nomi-
sma che i voli Low Cost sono nati
proprio per «sviluppare i piccoli ae-
roporti e incrementare il traffico
aereo regionale anche, e soprattut-
to, a supporto degli Hub aeropor-
tuali più grandi». L’aeroporto e As-
sisi un abbinamento che, nono-
stante la devastante crisi, potrebbe
riservare delle piacevoli sorprese.

m.s.

— BASTIA UMBRA —

«NOI PENSIAMO — dichiara il
consigliere comunale Pd Mirco
Carasagrande Moretti — che i
centri sociali nei quartieri svolga-
no, seppur con limiti e difetti, un
notevole ruolo di aggregazione.
Siamo favorevoli ad una riqualifi-
cazione degli stessi, ma non pos-
siamo tacere mentre è in corso un
progetto che può portare alla loro
chiusura. Ricordiamo che molte
di queste strutture sono state co-
struite, ampliate e migliorate a
spese dei frequentatori e degli abi-
tanti dei quartieri».
La presa di posizione dell’espo-

nente del Pd si spinge fino a rite-
nere che l’incontro di lunedì scor-
so sia servito alla giunta e alla
maggioranza di centrodestra solo
a far calmare le acque per guada-
gnare tempo, in attesa che le con-
venzioni scadano. Viene, inoltre,
accolta e salutata positivamente
l’intenzione del sindaco Ansideri
di eliminare le macchinette elet-
troniche anche nei bar oltre che
nei centri sociali.
«Tuttavia — conclude Casagran-
de Moretti — ribadiamo che le po-
litiche si portano avanti con i fatti
e nello specifico con un’ordinan-
za, che al momento non c’è».

m.s.

ASSISI SUCCESSO PER L’EDIZIONE 2010 DISPUTATA SUL SAGRATO DELLA CATTEDRALE DI SAN RUFINO

Campionato regionale di tiro con la Balestra, Amelia in trionfo
— ASSISI —

IL QUINDICESIMO campionato regionale
umbro di tiro con la Balestra antica da banco
ospitato ad Assisi si è disputato sul sagrato del-
la cattedrale di San Rufino. Hanno partecipato
le compagnie di Amelia, Norcia, Gualdo Tadi-
no e l’ospitante Assisi. Il premio per l’edizione
2010 è stato assegnato alla compagnia di Ame-
lia, che ha ricevuto dall’assessore di Assisi Da-
niele Martellini il trofeo, grazie al maggior nu-

mero di bersagli centrati, ben 291 punti. Al se-
condo posto la compagnia di Assisi con 280
punti, al terzo Norcia e al quarto Gualdo Tadi-
no. Nella specialità di tiro singolo, tutti i bale-
strieri dovevano colpire un unico bersaglio del
diametro di soli 15 centimetri. A prevalere è sta-
to il giovane di Assisi, Andrea Morettoni detto
«Moro», che ha fatto un centro perfetto e per
questo ha ricevuto come premio la coppa e per
ricordo il tasso dipinto da Osvaldo Maitini.
I cortei delle quattro città partecipanti hanno

sfilato per le vie Assisi, con i balestrieri, i loro
costumanti, i tamburini, gli sbandieratori, da-
me e cavalieri muovendo da Piazza S. Chiara
attraverso Corso Mazzini e piazza del Comune
fino a san Rufino, seguiti da un pubblico nume-
roso composto di cittadini e turisti che applau-
divano. I balestrieri di Assisi sono un gruppo
di appassionati, che sarà presente a Valvassone,
Monteriggioni, Montevarchi e Salerno, oltre a
Assisi per il tradizionale Palio di San Rufino ad
agosto.

ASSISI LO SCALO DI SANT’EGIDIO E LE PROSPETTIVE STRATEGICHE. ANCORA UN APPELLO

«Giù le mani dall’aeroporto»
Decisa presa di posizione deL sindaco Ricci. ‘Veicolo per il turismo’

INCREMENTARE IL TRAFFICO AEREO
Servono investimenti nello scalo perugino

— TODI —

E’ UNA SITUAZIONE cri-
tica ma non allarmante quel-
la di Ariadsl, l’azienda di tele-
comunicazioni nata nel 2005
a San Martino in Campo ed
oggi impegnata in una ri-
strutturazione produttiva e
commerciale sotto la guida
dei nuovi soci. Arrivano ras-
sicurazioni sulla permanen-
za dei due siti di Todi e Mar-
sciano e sulla salvaguardia
dei livelli occupazionali. Da
qualche tempo nella città di
Jacopone si rincorrono voci
sul trasferimento del centro
direzionale da Todi in favo-
re di Milano, voci tali da mo-
bilitare il consigliere regiona-
le Massimo Buconi (Psi) ed
il Pd, nonché uno dei sinda-
cati presenti in azienda,
l’Ugl, che nella giornata di ie-
ri ha incontrato i massimi
vertici. Dall’incontro sareb-
be emerso che la società —
unico provider italiano ad es-
sersi aggiudicato la licenza
per i servizi di telecomunica-
zione in modalità WiMAX
sul territorio nazionale —
non subirà licenziamenti e
gli stipendi verranno pun-
tualmente pagati alla fine del
mese. «L’azienda non ha ne-
gato i problemi legati alla
scarsa liquidità attualmente
a disposizione — afferma il
segretario confederale gene-
rale dell’Ugl dell’Umbria En-
zo Gaudiosi — ma ha illu-
strato nei dettagli il piano in-
dustriale che prevede investi-
menti ed un notevole impe-
gno sul piano commerciale.
Presto, infatti, si partirà con
una nuova rete di vendita
commerciale». «Ariadsl —
ha aggiunto — sta esploran-
do nuove strategie che possa-
no garantire uno sviluppo a
lungo termine. Un piano di
ristrutturazione articolato
sia sotto il profilo organizza-
tivo sia sotto quello economi-
co. Saranno ottimizzate an-
che le risorse umane, renden-
do efficienti in modo conti-
nuativo coloro che vorranno
mantenere l’impiego». E’ sta-
ta comunque confermata
l’apertura di una sede a Mila-
no, che avverrà, per il sinda-
cato «senza pregiudicare
quelle umbre ed i livelli occu-
pazionali». «Un importante
passo in ottica futura — ha
concluso Gaudiosi — che la-
scia ben sperare sulla volon-
tà dei vertici di puntare allo
sviluppo del polo umbro».
Eppure a Todi permane una
comprensibile preoccupazio-
ne: il timore è che il cambia-
mento dei vertici direzionali
e l’annunciato trasferimento
dell’investimento nel Mila-
nese annullino di fatto le in-
teressanti prospettive di svi-
luppo previste nell’iniziale
piano.

Susi Felceti

MARSCIANO

Ricostruzione
«leggera»
Domani il summit

BASTIAUMBRA

Un fine settimana
con balli internazionali
in piazza Mazzini

LA PROPOSTA
«Deve essere intitolato
a San Francesco»
Abbinamento e sorprese

TODI

«Ariadsl»,
la situazione
resta critica

BASTIA UMBRA INTERVIENE LO SCHIERAMENTO

Centri sociali, nuova puntata
Il Pd: «Ok alla riqualificazione»

— MARSCIANO —

E’ IN PROGRAMMA
domani alle 9,30 nella sala
Capitini del Comune,
l’incontro con i progettisti
ed i funzionari della
Regione Umbria voluto
dall’amministrazione
comunale e mirato alla
corretta compilazione
delle domande dei
contributi per la
ricostruzione leggera.
L’obiettivo è quello di
chiarire i contenuti
dell’ordinanza
commissariale pubblicata
sul Bollettino Ufficiale
della Regione.

— BASTIA UMBRA —

«TUTTA UN’ALTRA musica»
è il titolo scelto per presentare il
prossimo fine settimana del pro-
gramma di Bastia-Estate Insie-
me.
Sabato 31 luglio un saggio di balli
internazionali con le danze folclo-
ristiche dalla Colombia, nella cen-
trale piazza Mazzini alle 21,30.
Domenica sera, sempre a Bastia,
concerto ‘Virus band’ e ‘No Na-
me band’: il meglio della musica
italiana e internazionale.
Alla stessa ora, nella piazza centra-
le di Ospedalicchio si esibirà il
gruppo giovanile rock «Buru-
band».


